

## Critica Iglesia desperdicio de agua en DF

El cardenal Norberto Rivera calificó de escandaloso el despilfarro de agua en la ciudad de México y de alimentos en todo el país, al tiempo que planteó la necesidad de hacer efectivos los derechos de salud, educación y vivienda.



# Rivera Carrera consideró escandaloso el desperdicio de agua y alimento en el DF

### Exhortó a la ciudadanía a no desaprovecharlos

SARAHÍ PÉREZ / VICTORIA GARCÍA  
REPORTERAS

Al celebrar sus 14 años como Arzobispo Primado de México, el cardenal Norberto Rivera Carrera calificó como escandaloso el desperdicio de agua y de alimento en la Ciudad de México y recalcó que "nadie puede sentirse exento del deber de dar de comer al hambriento".

Durante la tradicional misa dominical en la Catedral Metropolitana, el jerarca religioso también expuso que no es posible que la ciudadanía siga desperdiciando el agua por las malas tuberías, por la falta de tratamiento y de inyección a los mantos acuíferos y por la contaminación.

Asimismo, reconoció que en México hay miles de personas que vagan hambrientas por las calles y expuso que "mientras haya una sola persona que muera de hambre, y cerca de nosotros hay miles,

no podemos encogernos de hombros como si fuera un asunto que no es de nosotros".

Ante lo cual, enfatizó que "nadie puede sentirse exento del deber de dar de comer al hambriento" y que esa obra se debe cumplir, se le llame obra de justicia o de caridad o de misericordia.

Por ello, al calificar como "escandaloso que en esta gran ciudad se desperdicien miles y miles de toneladas de alimento y por el contrario vague una multitud de gente hambrienta por las calles", Rivera Carrera pidió que se hagan cambios en los programas sociales para atender a quienes no tienen que comer y donde trabajar.

"Sería vergonzoso que los proyectos y programas se centren en otras cosas y no en el progreso, en el desarrollo, en crear fuentes de trabajo para que muchos mexicanos tengan que comer", refirió.

Al respecto, explicó que se deben crear fuentes de empleo con

programas innovadores producto del esfuerzo del gobierno la sociedad y los empresarios, pero también se deben hacer efectivos los derechos de salud, educación y vivienda, manifestó.

En otro orden de ideas, el cardenal dijo durante su mensaje con motivo de sus 14 años como Arzobispo Primado de México, que el hambre no sólo tiene que ver con el pan, sino con el espíritu, por lo cual hizo un llamado a las personas que carecen de alimento espiritual, a acercarse a la Iglesia.

Asimismo, durante la homilía agradeció a la comunidad católica su apoyo y habló de los cambios que se han registrado en la Arquidiócesis desde su llegada, el 26 de julio de 1995.

Al término de la celebración religiosa, el cardenal fue ovacionado por los feligreses con motivo de sus 14 años al frente de la Arquidiócesis Primada de México.



Fecha <b>27.07.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>pp/13</b>
----------------------------	---------------------------	------------------------

